

ABSTRAKSI

Maspurwanto : Pengaruh Akad Al-Mudharabah Perbankan Syariah Terhadap Kesejahteraan Nasabah di Bank BJB Syariah KCP Ciawi Kabupaten Tasikmalaya.

Masih banyak dari kalangan masyarakat bahkan dari kalangan ilmuwan Islam itu sendiri yang memiliki perspektif bahwa sistem bagi hasil dengan sistem bunga tidak ada bedanya, selain itu masyarakat menganggap bahwa sistem dan jasa-jasa perbankan syariah sangat berkaitan erat dengan ritual keagamaan atau peribadatan dari agama Islam. perlu ditegaskan untuk meluruskan pemahaman dan persepsi masyarakat, bahwa bank syariah hanya terbatas pada sistem bagi hasil. Sebenarnya tidak demikian. Bank syariah mempunyai ruang gerak yang lebih luas lagi daripada sistem bagi hasil. Bank syariah juga dapat menerapkan sistem jual-beli dan sewa-menyewa. Dengan banyaknya alternatif yang terbuka seperti ini, maka diharapkan penerapan praktik bank syariah dapat menjadi lebih fleksibel dan sesuai dengan konteks, kebutuhan dan keadaan spesifik yang dihadapi dilapangan.

Bank BJB Syariah KCP Ciawi terus berusaha mengoptimalkan prinsip-prinsip Islam yang salah satunya adalah prinsip bagi hasil melalui penerapan dalam produk-produk yang ada di bank BJB Syariah. Namun, masih banyak masyarakat yang belum mengetahui dan memahami prinsip dan manfaat bagi hasil tersebut bagi kehidupan, baik secara umum maupun dalam aspek tertentu saja seperti aspek ekonomi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Bagaimana pelaksanaan akad mudharabah yang dilakukan pada Bank BJB Syariah KCP Ciawi. 2) Bagaimana metode bagi hasil dalam pembiayaan mudharabah di Bank BJB Syariah KCP Ciawi. 3) Bagaimana pengaruh akad mudharabah terhadap kesejahteraan nasabah pada Bank BJB Syarih KCP Ciawi. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan jenis penelitian asosiatif kausal. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer. Alat analisis yang digunakan adalah ordinal, analisis skoring data analisis korelasi dan uji hipotesis.

Hasil menunjukkan bahwa : 1) Pelaksanaan akad mudharabah yang dilakukan Bank BJB Syariah KCP Ciawi terhadap nasabahnya sudah sesuai dengan syariat karena bank mengutamakan bisnis yang aman, menguntungkan dan terjamin kehalalannya. 2) Metode yang digunakan di Bank BJB Syariah KCP Ciawi adalah mudharabah mutlaqah. 3) Berdasarkan analisis yang dilakukan bahwa akad mudharabah berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan nasabah dan memberikan pengaruh kuat terhadap kesejahteraan nasabah.

Kata Kunci : Akad Mudharabah, Kesejahteraan Nasabah